



**Líderes del piedemonte llanero tienen una cita el próximo 5 de octubre en el foro Visión Región en Acacías, en el que participarán autoridades académicas, políticas y ambientales.**

**Villavicencio, 1 de octubre de 2013.** Acacías será sede del primer foro regional Visión de Desarrollo Sostenible de la Región Llanos Orientales de Colombia+ liderado por la Universidad de los Llanos, con el apoyo Ecopetrol y la Alcaldía de Acacías. Para el próximo 5 de octubre, la organización convoca a todas las fuerzas vivas de la región a participar activamente del evento, el cual tiene como objetivo descentralizar los planes de desarrollo del gobierno nacional hacia la Orinoquia.

Gestión ambiental y desarrollo sostenible, políticas públicas y escenarios político-institucional, la importancia económica de la subregión y sociedad civil e identidad regional, son los ejes temáticos que abordarán los panelistas invitados entre ellos el presidente de Ecopetrol doctor Javier Genaro Gutiérrez, la senadora Maríza Martínez, la directora de Cormacarena ingeniera Beltsy Barrera, y la doctora Brigitte Baptiste directora del Instituto Humboldt, además de académicos e investigadores del tema.

No podemos hablar de descentralización si el foro solo lo ajustamos a las circunstancias del piedemonte llanero, hay que movernos en todo el entorno para así construir una visión de desarrollo sostenible de la Orinoquia+ agregó Marco Aurelio Torres, director de la Maestría de Gestión Ambiental de Unillanos e impulsor del proyecto.

La agenda del foro regional Visión de desarrollo sostenible de la región Llanos Orientales de Colombia+, iniciará el sábado 5 de octubre a partir de las 7:30 de la mañana. El Alcalde de Acacías Arcenio Vargas y el rector de Unillanos Óscar Domínguez, instalarán el evento que programado durante todo el día en el hotel Las Pampas del municipio de Acacías.

Se espera la activa participación de las delegaciones de los municipios del piedemonte llanero a la cabeza de sus alcaldes, el gobernador y los diputados del Meta, teniendo en cuenta la importancia de este punto de encuentro de líderes de la región.





Los interesados en participar del evento **tienen plazo de registrarse hasta el 4 de octubre** al correo electrónico [forovisionorinoquia@gmail.com](mailto:forovisionorinoquia@gmail.com) o para mayor información al número celular [312-6222053](tel:312-6222053) el cupo es limitado.

### **Cobertura del proyecto**

Por ser el piedemonte llanero una de las zonas más productivas de la región, este será el primero de una serie de foros encaminados a diagnosticar las necesidades de cada zona, con la intención de convocar a líderes gremiales, políticos, académicos, profesionales y comunidad en general, actores llamados a desarrollar territorio.

En aras de conocer cómo visionan la media Colombia para los próximos 20 años los diferentes actores productivos, la organización extenderá los foros Misión Región+a Puerto Gaitán (Altillanura), Yopal (Sabana Inundable) Arauca (Contexto Fronterizo) y Vichada (Nuevo Polo de Desarrollo), para elaborar un documento concertado y de diagnóstico que sea proactivo y aporte a los planes de desarrollo del gobierno nacional.

